

Mercenarios nicas, cubanos en FMLN

Trece extremistas, entre ellos un "cadete terrorista", capturados por la Policía Nacional, revelaron que por lo menos cien "comandantes mercenarios", originarios de Cuba y Nicaragua, dirigen el FMLN.

De acuerdo a los manifestado por ellos, según comunicado de la PN, en los llamados campamentos del "FMLN-FDR" de la zona oriental permanecen alrededor de cien comandantes extranjeros, de nacionalidad cubana o nicaragüense, principalmente, son los que ejercen control y predominio en las agrupaciones subversivas y son quienes ordenan las acciones de destrucción, muerte y

desolación en toda esa región. Algunos de los seudónimos que utilizan, anteponiendo el "grado" anteriormente citado, son: David, Fernando, Juan, Carlos, Rito, Nazario, Numas, Quique, Beto y Lipocho o Lichopo.

Reos y actividades

A continuación, la Policía Nacional da a conocer nombre y breve historial de los reos:

"Nómina de los reos consignados y un breve resumen de sus actividades: 1.- Oscar

Pasa a la página 61



VISITAN LA CDH. Miembros de distintas iglesias de Inglaterra visitan la Comisión de Derechos Humanos para enterarse de la labor de la citada Comisión. De izquierda a

derecha: reverendo John Kennedy, hermana Elizabeth Creham, monseñor Freddy Delgado, Lic. Benjamín Cestoni y la secretaria de la delegación visitante.

Subversivos matan a 29 efectivos

Veintinueve efectivos del Ejército fueron asesinados ayer en la madrugada en la hacienda Atioco, jurisdicción de San Pablo Tacachico, departamento de La Libertad, por numerosos subversivos que asaltaron esa propiedad de una cooperativa campesina, según informan voceros del Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

En un comunicado emitido ayer tarde, el COPREFA dice así: "Veintinueve efectivos del Ejército, fueron asesinados en la madrugada en la hacienda Atioco, por una enorme cantidad de terroristas que asaltaron la propiedad, y luego de capturar a 23 soldados

y 6 miembros de la Defensa Civil, les dieron muerte a sangre fría.

"Las víctimas presentaban tatuajes, lo que demuestra que recibieron los balazos a corta distancia, aparte de presentar también otras señales de visibles e inauditas torturas.

"En repetidas ocasiones, los terroristas habían intentado tomarse la hacienda Atioco, propiedad de una cooperativa campesina. En su último intento del 11 de enero, asesinar a tres inocentes niños y lesionaron a otros residentes del lugar.

"Hasta el momento no se tienen cifras de bajas en las filas de los subversivos que llegaron a la mencionada hacienda, con superioridad numérica. Cuando llegaron reforzados del Ejército, los

Pasa a la página 40

Reportan muerte de 6 terroristas y soldado

La muerte de seis terroristas y un soldado en los combates librados en las últimas horas, da a conocer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Tres de los subversivos, murieron en las inmediaciones de la ciudad de Chinameca, departamento

de San Miguel; allí también perdió la vida un soldado.

Otros dos subversivos murieron en el volcán Chichon-tepec, al entrar en combate con una patrulla militar que efectuaba operaciones de rastreo.

Finalmente reporta el

Pasa a la página 38

De Santa Ana

Siguen pistas a quienes ultimaron a profesor

(Santa Ana). La Sección de Investigaciones Criminales (SIC), de la Policía de Hacienda, está siguiendo la pista de los asesinos del profesor Alejandro Antonio Sánchez Martínez, de 34 años. Este pasó más de diez días agónico en una sala especial del hospital San Juan de Dios, víctima de quemaduras, golpes y fracturas en el cráneo.

Las autoridades policiales tienen conocimiento que el profesor de Educación Básica fue llevado al hospital por agentes de la Policía Municipal de Villa El Congo, y allí le dejaron, ignorándose en qué lugar lo recogieron y cómo

Pasa a la página 61



DESAPARECIDO. El menor Carlos Roberto Romero M., desapareció de su hogar desde los primeros días de enero del presente año. Sus familiares solicitan información al teléfono: 26-22-31.

INDICE

Nacionales 2 y 3
Internacionales 4 y 5
Editoriales 6 y 7
Sociales 8-32
Horóscopo 25
Hermano Pablo 26
Platillos 40
Deporte 44-47
Cómicos 48-50
Clasificados 52-61
Cines 62-71
Indicador 66

"Hermano Toby" será llamado a declarar

En los próximos días será citado a declarar Edgar López Bertrand, el "hermano Toby", en el caso de robo de once mil colonos, informaron ayer fuentes conectadas con el Juzgado 2o. de la Instancia de Santa Tecla.

ferentes emanas, si mencionaba a Ana Miriam Gómez Cardona, o al "Tabernáculo Bíblico Bautista, Amigos de Israel", en su declaración, lo cual hizo, no obstante la amenaza del "hermano Toby".

En la audiencia de ayer se presentó a declarar la Gómez Cardona, y negó tener participación en el robo,

Pasa a la página 67

ANTEL informa sobre entrega guía telefónica

Durante la segunda quincena de este mes, se concluirá entrega domiciliaria de la "Guía Telefónica", como un servicio más de la Administración Nacional de Telecomunicaciones, ANTEL, a sus miles de abonados.

Así lo manifestó ayer el coronel e Ing. Julio César Gómez, presidente de dicha institución, al comentar la gran cantidad de felicitaciones que ha recibido esa Administración por la implantación del sistema de entrega domiciliaria de la "Guía", afirmó.

ANTEL siempre ha buscado la manera de brindar, además de un servicio permanente, también eficiente, dijo, pues estamos conscientes de la importancia que

Pasa a la página 61

Capilla será inaugurada el 14 en La Tiendona

Una capilla del Corazón de Jesús, será inaugurada en el centro comercial La Tiendona, el próximo martes 14 de febrero del año en curso, a las 9 de la mañana.

Por tal motivo se han programado distintas actividades que darán realce a la celebración. Estarán amenizando la Marimba India y la Orquesta Metropolitana, según voceros de la Gerencia de Capacitación de la Administración Municipal de Mercados.



PERSPECTIVAS METEOROLÓGICAS PARA HOY. Foto de 12 Hrs. (local), del 8 de febrero de 1984: Sobre Centro América y el Caribe se observa escasa nubosidad. Esto es debido a que se mantienen influencias anticiclónicas sobre el área las cuales mantendrán durante las próximas 24 horas el predominio del viento del Norte con velocidad entre 10 y 25 Km/hr., brisa marina en la costa por la tarde, cielo despejado con nublados parciales de preferencia en horas diurnas y temperatura mínima de 17° C en la capital. Aeropuerto El Salvador, 5 pm. del 8 de febrero de 1984. Servicio Meteorológico.

De La Unión

Generarán trabajo seis embarcaciones de pesca

(La Unión). Seis embarcaciones arribaron al Puerto El Triunfo, para la pesca de camarón.

Las embarcaciones pertenecen a las compañías Productos Centroamericanos, S.A. de C.V. y Mariscos Tazumal, S.A. de C.V. y su base de operaciones será Puerto El Triunfo.

Los pescadores ven en estas nuevas embarcaciones más oportunidad de trabajo, que tanta falta les hace, ya sea directa o indirectamente, debido a que son pocos los marineros que emplearán para la pesca.

San Pedro, San Antonio,

Pasa a la página 40



Foto de LA PRENSA, por Fuentes

PARA HOSPITAL. El Sr. Jorge Molina, 3° de la derecha, presidente del Club Rotario de Santa Tecla, entrega la documentación respectiva al Dr. Salvador Chéves Motoya, director del hospital San Rafael, de un donativo de aproximadamente doscientos mil colonos en implementos, que vendrá en los días venideros de Estados Unidos. Les rodean, otros miembros directivos del citado club.